



ABRAHAM

PARTE 1 – A MITAD DE CAMINO

La obra de Dios en sus hijos es progresiva, y aunque por distintas razones nos detengamos, Él nos seguirá llamando hacia lo que planeó para nosotros. No nos dejará a mitad de camino.

“Y estoy seguro de que Dios, quien comenzó la buena obra en ustedes, la continuará hasta que quede completamente terminada el día que Cristo Jesús vuelva.”

Filipenses 1:6

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Cuando Abraham aún no estaba buscando a Dios, Dios estaba buscando a Abraham. Es probable que ni siquiera haya oído que existía un único Dios Verdadero, el Creador de todo. Pero en un acto de pura gracia, el Señor introdujo su mano en ese agujero idólatra para sacar a Abraham. (Hechos 7:2-4) ¿Qué tiene en común el llamado de Abraham y tu llamado?
- 3.- Abraham salió de la tierra de los ídolos y comenzó a caminar hacia el lugar en que viviría en comunión íntima con Dios, pero se detuvo a mitad de camino. ¿Cómo describirías con tus propias palabras lo que significa quedarse a mitad de camino? ¿En qué parte del camino piensas que estás? ¿Por qué?
- 4.- En el mensaje dijimos que cuando vivimos inspirados sólo por principios en lugar de vivir inspirados por el amor hacia la persona de Cristo nos estamos quedando a mitad de camino. ¿Qué diferencia hay entre un estilo de vida y otro? Generalmente ¿En qué están inspiradas tus decisiones?
- 5.- Una de las maneras de quedarnos a mitad de camino es dedicarnos tanto a disfrutar de lo que tenemos por la gracia de Dios que nos olvidamos de disfrutar de él. ¿Dirías que disfrutas más de Dios que de lo que él te ha dado? ¿Por qué?
- 6.- En el mensaje dijimos que nuestro enemigo intenta evitar que “veamos” la hermosura de Cristo. Sabe que si tenemos comunión íntima con el Señor nuestros deseos serán purificados, nuestra visión se aclarará y ya no seremos engañados con facilidad. ¿Puedes identificar la manera en que generalmente intenta distraerte?

“Entonces el Señor le dijo: —Yo soy el Señor que te sacó de Ur de los caldeos para darte esta tierra como posesión.”

Génesis 15:7

El Padre nos sacó de la esclavitud para traernos a Cristo, él es nuestro Canaán, no nos quedemos a mitad de camino.

“Cuando la comunión con Cristo sea la razón detrás de todo lo que hacemos, sabremos que no quedamos a mitad de camino.”

